



木田小だより

# すずかけ



福井市木田小学校  
令和6年9月

## 秋の気配を感じながら

9月も半ばを迎え、朝夕にはさわやかな風を感じるようになりました。いつの間にかツクツクボウシの声は聞こえなくなり、草むらからは秋の虫の優しい音色が響いてきます。学校の周りには赤トンボの姿も見られるようになりました。

しかし、日中はまだまだ強い日差しと高い気温が続いています。そのため、教室では引き続きエアコンを稼働させて授業を行っています。また、体育館や校庭での活動は、温度計や熱中症指数計を確認しながら、時間や内容を調整して行っています。

夏休みが明けてすぐの9月7日(土)には授業参観を実施しました。保護者の皆様に見守られながら、子どもたちが元気に張り切って学習に取り組む姿をご覧いただけたことと思います。暑い中、たくさんの保護者の皆様にご来校いただき、誠にありがとうございました。

これから気候が良くなる季節を迎えます。学習では4月から取り組んできた内容がしっかりと身につけているかを確認しながら1学期のまとめに入ります。また、各学年で校外学習やゲストティーチャーを招いた学習も予定されています。ご家庭でも、子どもたちが計画的に学習を進めたり、読書やスポーツに親しんだりすることで、「実りの秋」を実感できるよう、充実した日々を過ごしてもらえればと思います。



みこた学級の掲示板的トンボです



少し緊張気味の授業のようすです

## 全国学力・学習状況調査の結果が公表されました

令和6年の「全国学力・学習状況調査」の結果が、7月末に公表されました。この調査は、全国の小学6年生と中学3年生を対象に毎年実施されており、今年は4月18日に行われました。小学校では、国語・算数の「教科に関する調査」と、生活習慣や学習の状況についての「質問紙調査」が行われました。



「教科に関する調査」では、福井県の小中学生の平均正答率は今年度も全国上位となりました。本校は、国語、算数のいずれも、全国平均を上回り、県平均と同程度の結果でした。福井の学力の高さは、児童の学習に取り組む姿勢や、ご家庭の温かい支援により保たれているといわれています。日頃から宿題を見てくださったり、お子さんを褒め、励ましてくださったりしていることに感謝いたします。

	平均正答率(%)	
	国語	算数
木田小	70	67
福井県	71	67
全国	67.7	63.4

結果を受けて、校内でも分析を行いました。正答率では全国平均を上回っているとはいうものの、設問によっては課題も見受けられます。課題を全教員で共有し、実際に問題を解きながら、つまずきの原因を探り、指導の改善策について協議しました。今後の授業に生かしていきます。

また、質問紙調査の結果についても吟味し、わかる授業、安全・安心で楽しい学校生活のために、引き続き努力していきます。

## 工事が始まっています

夏休みから、北校舎の改修に係る工事が本格的に始まりました。現在は、校庭で、仮設校舎を建てるための基礎工事が進められています。児童の活動場所と工事エリアはフェンスで分けられています。これまでより手狭ではありますが、安全第一で、体育の授業や外遊びを行っています。



## 子どもたちの安全のために 保護者の皆様、地域の皆様へのお願い

木田小学校・明倫中学校の前の道路(木田橋通りの一筋東側の通り)は、スクールゾーンになっています。そのため、右の標識によって、平日の午前7時30分から午前8時30分までは、許可のない車両の通行が禁止されています。

児童・生徒の安全のために、通り抜けや送迎でこの通りを南北方向に自動車やバイクで通行することは控えてくださるよう、ご協力をお願いします。自転車は通行可能です。



## 今後の予定 (9月・10月)

月/日	曜	行事等	月/日	曜	行事等
9/ 19	木	6年 スポーツフェスタ	10/ 16	水	2学期始業式
25	水	1年 校外学習 2年 町たんけん	22	火	6年(2・5組、みこた) 校外学習
26	木	3年 校外学習 5年 市政出前講座	23	水	6年(1・3・4組) 校外学習 4年 校外学習
10/ 1	火	2年(1・2組、みこた) 校外学習	29	火	6年 いのちの学習-BLS-(※)
2	水	2年(3・4組) 校外学習 学校保健委員会(※)	30	水	5・6年 心の授業(※)
10	木	1学期終業式	31	木	みこた 校外学習
11	金	秋季休業 15日(火)まで			

※ 学校保健委員会(全学年)、「いのちの学習」(6年生)、「心の授業」(5・6年生)は、保護者の方の参観ができません。(別途配付のおたよりでご案内します)

## 市教育委員会から ~ドリーム通信~

中学校における休日の部活動の地域移行に関する情報を伝える「ドリーム通信」の第5号が市のホームページに掲載されています。

第5号には、6月に小学4～6年生とその保護者を対象に実施したアンケート結果が掲載されています。右の二次元コードまたは下のURLからご覧ください。

[https://www.city.fukui.lg.jp/kyoiku/school/bukatu/p070186\\_d/fil/vol5-eturan.pdf](https://www.city.fukui.lg.jp/kyoiku/school/bukatu/p070186_d/fil/vol5-eturan.pdf)



## 県教育委員会から ~県立夜間中学校に関するお知らせ~

義務教育を修了しないまま学齢期を経過した方や、十分な教育を受けられないまま中学校を卒業した方、外国籍の方などの、義務教育を受ける機会を保障するために、県立の夜間中学が開校されることになりました。詳しくは右の二次元コードまたは下のURLからご覧ください。保護者の皆様にはメールにて既にお知らせしています。

[https://www.pref.fukui.lg.jp/doc/gimu/yakanchugaku/fukui\\_yakanchugaku\\_d/fil/240729\\_rinkutuki.pdf](https://www.pref.fukui.lg.jp/doc/gimu/yakanchugaku/fukui_yakanchugaku_d/fil/240729_rinkutuki.pdf)

